
令和３年第１２回宇佐市教育委員会会議録 

 

 令和３年１１月２５日午後２時００分、宇佐市教育委員会を３４会議室に招集した

会議は次のとおりです。 

 

・出席委員   教 育 長       高月 晴彦 

教育長職務代理者    德光 優子 

      委 員         小野 裕美子 

      委 員         古里 万里子 

          委 員         佐藤 修水 

 

・欠席委員  なし 

 

・説明のため会議に出席した職員 

教育次長兼教育総務課長    上田 誠之 

学校教育課長         上田 積    

        社会教育課長         〆野 勝教 

       図書館長           松壽 敬 

       学校給食課長         新納 孝明 

               

・本会議の書記 

       教育総務課教育総務係主幹（総括）時枝 知美 

 

◎附議事項 

議第７２号 令和３年度教育費一般会計補正予算（第１２号）（案）  

について              （ 各 課 ） 

議第７３号 小規模特認校就学申請について    （学校教育課） 

議第７４号 指定校変更について         （学校教育課） 

 

◎報告事項 

（１） １２月の行事等の予定について                （ 各 課 ） 

 

 

（開会 午後２時００分） 

 

教 育 長 

事 務 局 

 令和３年第１２回宇佐市教育委員会の開会を告げる。 

（令和３年第１１回の会議録を読み上げる） 
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令和３年第１１回の会議録を各委員に諮り、承認される。 

議第７２号令和３年度教育費一般会計補正予算（第１２号）（案）

について、各課に説明を求める。 

（詳細は議案に記載） 

何か質問はありませんか。 

ないようですので、議第７２号令和３年度教育費一般会計補正予

算（第１２号）（案）については、承認とし、次に議第７３号小

規模特認校就学申請について、学校教育課長に説明を求める。 

議第７３号小規模特認校就学申請について、ご説明します。１２

Ｐをご覧ください。 

（詳細は議案に記載） 

何か質問はありませんか。 

学校の受け皿の方は問題ないのですか。また、学校から要望等は

出ていないのですか。 

実情としましては、西馬城小学校は児童数が減ってきている状況

もあり、児童数が増えるとほかの子どもたちにとってもいいとい

うところで、特に困り等はありません。学校の方も体制を整え、

市教委もバックアップしていきたいと思っております。 

よろしいですか。 

西馬城小学校が特認校というのは地域に根差したいい学校だと

思います。実際通っているお子さんが不便のないように市とし

て、ぜひ支援はしていただきたいなと思うのですが、少し危惧し

ているところもあります。 

その辺はいかがでしょうか。 

はい。もちろん、小規模特認校の趣旨としましては、保護者の願

いの中に、やはり大きい集団の中でうちの子は心配だということ

はこれまでもありました。ただ果たして将来的に小規模がいいの

か大規模がいいのか、最初から大きい学校の方がよかったのか、

実際に入ってみないとわからないところはあります。今回の保護

者も言われておりますように自然豊かな環境というところも求

めております。先日、教育長と子どもたちの学習発表の様子を見

に行かせていただいたのですが、どの子も頑張っており、地域と

も密着しているなという様子がうかがえましたので、そこのとこ

ろは現状としては大丈夫です。 

その辺について、就学相談の方も学校教育課が丁寧に対応してい

ると思いますから。 

他に質問はありませんか。 

ないようですので、議第７３号小規模特認校就学申請について
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は、承認とし、議第７４号指定校変更について、学校教育課長に

説明を求める。 

議第７４号指定校変更について、ご説明します。１３Ｐをご覧く

ださい。今回は３７人の指定校変更です。申請内容としては、帰

宅後の監督者不在を理由とするものが１８件、転居を理由とする

ものが３件、部活動を理由とするものが３件、特別支援教育を理

由とするものが２件、生徒指導上の理由が１０件、その他が１件

となります。なお、いずれも登下校については、保護者が責任を

負うことになります。 

（詳細は議案に記載） 

何か質問はありませんか。 

事由のその他というのは前例として条件的なものは何かありま

したか。 

指定校変更の過去認めてきた基準に特別支援学級の部分があり、

兄弟姉妹と同じ学校に行くというものがあったと思いますが。 

事由のその他につきましては、その他やむを得ない事情等が認め

られるときということで、兄弟姉妹と共学等という項目があり、

これに当たるということです。 

分かりました。共学ということですね。 

他に質問はありませんか。 

事例に関連して、ヤングケアラーの調査等がされているかと思い

ますが、そういったお子さんの実態はどれぐらい把握されていま

すか。 

どうでしょか。 

今年度、県からヤングケアラーの調査があり、各学校でアンケー

トをとりました。特に小学生の場合はそもそもヤングケアラーっ

て何というところから説明してということですので、判断基準が

難しいことと、家庭のデリケートな問題でもありますのでこの子

がヤングケアラーだということを確定することはなかなか難し

い状況です。ただこのアンケート結果が県に送られまして、その

中から気になる子どもについては、こちらの方に連絡がありま

す。すべての子を把握するというのは実際なかなか難しいとは思

うのですが、できることを学校の方でしております。 

よろしいでしょうか。 

はい。 

他に質問はありませんか。 

ないようですので、議第７４号指定校変更については、全件承認

とし、次に報告第１項１２月の行事等の予定について、各課に報
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告を求める。 

(詳細は議案に記載) 

何か質問はありませんか。 

その他ありませんか。 

令和３年度宇佐市成人式の概要及び令和４年度成人式の開催期

日について、ご説明します。別紙をご覧ください。 

(詳細は別紙に記載) 

今コロナは小康状態ですが、万全を期して成人式に臨みたいと考

えております。また、令和４年度以降の成人式についても説明が

ありました。 

何か質問はありませんか。 

ないようですので、次回教育委員会の日程について 

次回教育委員会の日程について、１２月２４日午後２時から３４

会議室で如何でしょうか。 

１２月２４日午後２時からでよろしいでしょうか。 

各委員に諮り確認のうえ、第１２回定例教育委員会の閉会を告げ

る。 

 

（閉会 午後３時０６分） 

 

 

上記のとおり、会議次第の記録に相違ないことを証明する。 

 


